



WebSite



X

編集 / 発行

自由な校風

ホールの
ニヤハイ



新学期になりましたが夏休みはどうすごしたかニヤメか〜？



海行きまくった〜



金髪に染めてみた〜



タトゥー入れてみました〜

江東区の情報サイト 無料で自由に掲載可能に！



「江東区の情報サイト」では現在、無料バージョンサービスの参加者を募集中です。

参加者には、同サイトに参加者が掲載した記事を「南砂一丁目」のX(旧 Twitter)で拡散するテストにご協力いただきます。記事の編集や公開は参加者自身が行えるため、好きなタイミングで投稿可能です。バージョンのため期間や人数には限りがあり、参加者は運営との意見交換や改善提案にも関わられます。地域の魅力を発信したい方、ビジネスや集客を広げたい方にぴったりの、新しい情報発信の場です。

詳しくは「江東区の情報サイト」をご覧ください。

マクドナルド南砂町店 「他店舗よりおいしいかも」のうわさ



「特にドライブスルーのポテトがおいしい」といううわさがあるのが、マクドナルド南砂町店(新砂 3-3-52)です。ここは、CM やテレビ番組の撮影に使われたり、クルーの研修拠点として全国から精鋭スタッフが集まったり、さらに比較的早い段階から McCafé by Barista を併設したりと、ちょっと特別なお店。そして、俳優・菅田将暉さんが生まれて初めてドライブスルーを体験したのも、実はこの店舗なのだそう。味覚は人それぞれで本当に他店舗よりおいしいかどうかは定かではありませんが、気になる方は一度ご自身の舌で確かめてみてはいかがでしょうか。

ミスタードーナツ門前仲町 「他店舗よりおいしいかも」のうわさ



「特にオールドファッション系のサクッとフワッとした食感が素晴らしく、たいへんおいしい」といううわさがあるのが、ミスタードーナツ門前仲町ショップ(門前仲町 1-7-10)です。特に生地混ぜ方や揚げ方が秀逸で、長い経験と高い技術を持つ店員さんがいるのでは、とされています。ドーナツだけでなく、カフェオレもおいしいとの声も。そして、実は、こちらのお店は東京最古のミスドとしても知られています。味覚は人それぞれで、本当に他店舗よりおいしいかどうかは定かではありませんが、気になる方は一度ご自身の舌で確かめてみてはいかがでしょうか。

門前に家系がほぼ同時オープン① 横濱家系ラーメン十代目野中屋



2025年8月29日(金)、東京都江東区富岡 1-7-3 に、「横濱家系ラーメン 十代目 野中屋」がオープンしました。横濱家系ラーメン野中屋の一杯は、豚骨の旨味が濃厚に広がるスープと醤油のキレが絶妙に調和し、最後まで飽きずに味わえるバランスの良さが大きな魅力です。太麺はもちりとしてスープとよく絡み、定番のほうれん草や海苔、厚切りチャーシューがしっかりと食べ応えをさらに高めます。丁寧な仕事ぶりが随所に感じられ、王道家系ならではの力強さと安心感、そして確かな満足感を存分に堪能できる一杯です。

門前に家系がほぼ同時オープン② 大輝家直系大金家門前仲町店



2025年8月31日(日)、東京都江東区門前仲町 2-6-2 に、「大輝家直系大金家門前仲町店」がオープンしました。大輝家直系大金家の一杯は、濃厚ながらキレのある豚骨醤油スープが特徴で、骨太な旨味と香ばしさが口いっぱいに広がります。麺は家系らしい中太ストレートで、もちりとした食感が良くスープと好相性を見せます。ほうれん草や海苔に加え、旨味を閉じ込めたチャーシューも存在感十分。直系ならではの力強さに加えて全体のまとまりも際立ち、食べ応えと迫力、満足度をしっかり実感できる一杯に仕上がっています。

亀戸駅前にたい焼き専門店



2025年8月22日(金)、たい焼き専門店「鳴門鯛焼本舗 亀戸駅前店」(亀戸 6-60-6)が待望のオープンを迎えました。亀戸にはかつて路面店のたい焼き屋もありましたが、近年は姿を消し、商業施設内の店舗が中心でした。今回の出店は久々のたい焼き専門店として地域から大きな注目を集めています。看板商品は、直火で一丁ずつ焼き上げる「天然たい焼き」。十勝産あずきや鳴門金時もち、プレミアムカスタードなどの多彩なラインナップがそろう、香ばしい薄皮と熱々のあんが魅力。食べ歩きはもちろん、手土産にもぴったりで、駅前という立地から昼夜を問わず立ち寄りやすいのも嬉しいポイント。亀戸の新しい甘味スポットとして期待されています。

濃厚タンメンかめしげ一時休業



2025年9月1日(月)、濃厚タンメンかめしげ(亀戸 1-39-1)は、諸事情により2025年9月10日(水)から一時休業することをXで発表しました。再開予定日は未定で、再開の目処が立ち次第、改めてお知らせすることのこと。濃厚タンメンかめしげは2018年12月27日にオープン。350gもの野菜がたっぷり盛りられ、クリーミーで旨み豊かな白湯スープともちもち太麺のバランスがが評判。麻辣や味噌、季節限定など、メニューのバリエーションも楽しめるお店として人気でヘビーリピーターの多い店としても有名です。



江東区内にオープンした新店舗【8月後半】

8/21 BAR「お酒の美術館 深川森下店」森下 2-1-2、手羽先とビールの立ち呑み店「立呑み てばびい」門前仲町 2-9-2-2F、8/22 たい焼き専門店「鳴門鯛焼本舗 亀戸駅前店」亀戸 6-60-6、8/23 海鮮丼専門店「丼丸所縁 門前仲町店」富岡 1-23-15、8/28 カフェ「ドトール珈琲店 亀戸店」亀戸 2-20-7-2F、リサイクルショップ「買取専科 大島店」大島 5-47-8、8/29 コンビニエンスストア「セブンイレブン大島中の橋南店」大島 5-47-9、ラーメン店「横濱家系 ラーメン 十代目 野中屋」富岡 1-7-3、ダーツバー&カラオケバー「ZINO 門前仲町店」門前仲町 2-4-3-6F、8/30 ドーナツ専門店「UN DONUT」白河 2-6-11、台湾料理店「梁家小酒館」亀戸 5-14-9、8/31 ラーメン店「大輝家直系 大金家門前仲町店」門前仲町 2-6-2